

Sehr geehrte Eltern,

wie schon letztes Jahr möchte ich Sie auch dieses Jahr mit einem Elternbrief über die wichtigsten Dinge zu Beginn des neuen Schuljahres informieren.

Zunächst zum Personellen: Wie Sie sicher über die Berichterstattung des SÜDKURIERS mitbekommen haben, ist Herr Studiendirektor Achim Prinz als stellvertretender Schulleiter in den Ruhestand verabschiedet worden. Herr Christopher Golz, der schon lange Jahre am Staufer-Gymnasium Pfullendorf tätig ist, hat dessen Nachfolge angetreten und ist seit dem 1. August 2023 neuer stellvertretender Schulleiter an unserer Schule. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm und bin mir sicher, dass er voller Tatkraft sein neues Amt antreten und viele Dinge an unserer Schule zum Positiven bewegen wird.

Ebenfalls mussten wir unseren überaus beliebten Latein-, Englisch- und Geschichtskollegen Herrn Thomas verabschieden. Nach fast 20 Jahren hier am Staufer Gymnasium verliert das Kollegium einen kompetenten und hilfsbereiten, ausgeglichenen und humorvollen Kollegen, der allseits geschätzt wurde.

Außerdem hat Frau Julia Roth nach einem Jahr als befristet angestellte Lehrerin eine feste Stelle am HZG Sigmaringen bekommen und auch unsere beiden Referendare sind im Schuldienst des Landes untergekommen.

Ich wünsche vor allem den drei jungen KollegInnen alles erdenklich Gute in ihrem Beruf und den beiden Pensionären viel Zeit für sich in ihren neuen Lebensabschnitten.

Neu an unserer Schule sind im nächsten Schuljahr folgende KollegInnen:

Frau Svenja Ludwig mit den Fächern Englisch und Gemeinschaftskunde.

Herr Ludwig Hegge mit den Fächern Deutsch und Sport.

Herr Martin Möller mit den Fächern Mathematik und Ethik.

Zusätzlich wird dieses Jahr Pfarrer Sebastian Schelle aus Stetten akM anstelle unseres Pfullendorfer Pfarrers evangelische Religion unterrichten und im Bereich katholische Religion wird die an unserer Schule schon wohlbekannte Frau Paul die Stelle von Frau Becker einnehmen, die nach ihrer Abordnung wieder ans HZG Sigmaringen zurückgeht.

Und zu guter Letzt gibt es eine weitere Neuerung: Wir haben uns um einen Fremdsprachenassistenten gekümmert und es hat – nicht zuletzt dank der Hilfe von Frau Dorsch – prompt geklappt: Herr Charles Dray wird als Muttersprachler den Schülern bestimmt einige Impulse im Englischunterricht geben können.

Ausblick auf das neue Schuljahr:

Viele Dinge, die wir letztes Jahr begonnen haben, werden wir diese Jahr weiterführen bzw. zu einem guten Abschluss bringen: Stichworte hierbei sind Ipad Klassen in der Oberstufe,

Schulleitung

Umstellung des Stundenplanprogramms auf Untis bzw. WebUntis, um z.B. auch Ihnen als Eltern noch einfachere und bessere Möglichkeiten zu geben, in Stunden- und Vertretungspläne Einblick zu nehmen, etc.

Auch das Schulverwaltungsprogramm musste im letzten Jahr auf das neue ASV umgestellt werden – eine enorme Aufgabe, die nur dank des Engagements von Herrn Golz, Herrn Steyer, Herrn Siems und natürlich von Frau Frick bewerkstelligt werden konnte.

Wie sich unser „Experiment“ mit den geteilten Klassen in der Jahrgangsstufe 7 und 9 in der Praxis bewährt, darauf sind wir Kollegen nicht minder gespannt wie Sie. Aber ich bin hier sehr zuversichtlich, dass die Schüler von den kleinen Lerngruppen in vielen Fächern profitieren werden und dass die Teilung eine positive Entwicklung nehmen wird. Leider mussten wir aufgrund des unvorhergesehenen Krankheitsfalls von Frau Barth in Klasse 7 die Teilung in Deutsch und Geschichte auf unbestimmte Zeit nochmals zurücknehmen. Die Stundenplanplätze sind aber so gewählt, dass wir jederzeit wieder teilen können!

Frau Buchwald wird sich im kommenden Schuljahr vor allem auch um die neu geteilten Klassen sowie um die 5er und 6er kümmern. Wir sind darin übereingekommen, dass die Schulsozialarbeit sich verstärkt um die Prävention in ganzen Klassen vor allem in der Unterstufe kümmert und sich dafür fixe Zeiten einplant. Für die Einzelfallhilfe weist Frau Buchwald von der Schulsozialarbeit nun auch verstärkt Termine in und nach der Mittagspause aus, sodass das Angebot seitens der Schüler niederschwellig wahrgenommen werden kann.

Termine und Sonstiges

- Vor allem möchte ich Sie auf den ersten Elternabend am 18.9.2023 um 19.30Uhr hinweisen.
Start ist wie immer für alle in der Aula!

Nach der Eröffnung in der Aula werden Sie dann relativ schnell in die einzelnen Klassen gehen.

Die Einladung geben wir auch noch in Papierform Ihren Kindern mit.

- Des Weiteren bekommen Ihre Kinder in der ersten Woche ein Dokument zur Religionszugehörigkeit ausgehändigt, mit Daten, die wir verpflichtend für das Land erheben müssen. Ich bitte Sie, den Bogen auszufüllen und ihren Kindern mitzugeben. Der Klassenlehrer wird es bis Ende der ersten Schulwoche einsammeln.
- Außerdem möchte ich die Buskinder aus der Richtungen Herdwangen auf den geänderten Fahrplan der Buslinie 7376 Owingen- Herdwangen-Schönach -Pfullendorf gültig ab 11.09.2023, erinnern.

Ich hoffe, viele von Ihnen zum Elternabend in der nächsten Woche begrüßen zu dürfen und wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in das kommende Schuljahr.

Freundliche Grüße

Andreas Nowack